
3 Pièces

65 m²

Réf. 83404652

750 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes "Banane" : A proximité du célèbre Boulevard de la Croisette et

du  Palais  desFestivals.Cet  appartement  3  pièces  de  71m2  au  sol

entièrement  rénové,  très  lumineux  et  traversant,  se  compose  :  d'une

cuisine  ouverte  sur  le  séjour  donnant  sur  une  première  terrasse,  de

deux  chambres  dont  une  en  suite  avec  sa  terrasse  privative  et  d'une

seconde  salle  d'eau.Sa  situation  idéale  vous  permettra  de  profiter

pleinement de toutes les commodités du centre-ville, également parfait

pour de la location saisonnière grâce à sonemplacement à Cannes.Un

garage de 14m2 complète ce bien.

Cannes  "Banana":  Near  the  famous  Boulevard  de  la  Croisette  and  the  Palais  des

Festivals.This  3-room  apartment  completely  renovated,  very  bright  and  crossing,

consists  of:  a  kitchen  open  to  the  living  room  overlooking  a  first  terrace,  two

bedrooms,  one  en-suite  with  its  private  terrace  and  a  second  bathroom.Its  ideal

location will  allow you to take full  advantage of all  the amenities in the city centre,

also perfect for seasonal rentals thanks to its location in Cannes.
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